

5 CHE Critiques

AU MENU :

-Et si on se réappropriait l'uni ?

- C'est kwa(i) ça ?

Supplément (gratuit hein) :

*Table ronde contre
flicage*

**JOURNAL ÉPHÉMÈRE
DES ÉTUDIANT·E·X·S PRÉCAIRES**

Et si on se réappropriait l'uni ?

Question anodine à se poser plus souvent.

Les repas à 3 francs sont une mesure de solidarité pertinente face à la précarité des étudiant.e.x.s. L'idée vient d'un groupe étudiant autogéré et sans hiérarchie.

Pourquoi des groupes étudiants ne pourraient-ils pas avoir plus souvent leur mot à dire ?

Charge de travail, temps de révision, prix des études, répartition des richesses dans l'uni...

Et si c'étaient les étudiant.e.x.s qui décidaient ?

Petit rappel du système actuel : le rectorat trône au sommet de la pyramide et les étudiant.e.x.s sont toujours en minorité dans tous les organes participatifs existants.

3CHF
CRITIQUES

Résultats :

Nous sommes forcé.e.x.s de subir une vision marchande des études :

Nous subissons la course aux classements et la compétition au prix de notre stress et même de notre santé.

Nous avons été surveillé.e.x.s par vidéo.

Chaque année, des multinationales et des banques sont accueillies à bras ouverts par l'université (Crédit Suisse, UBS, Procter&Gamble, JP Morgan, ...)

Cette université ne nous ressemble pas,
alors que c'est la nôtre.

Et si on se la réappropriait ?

Scanne ce QR pour accéder
aux anciens numéros :



***JOURNAL ÉPHÉMÈRE
DES ÉTUDIANT·E·X·S PRÉCAIRES***

C'est KWAÏ ça !

Nous on est la **CUAE** et c'est grâce à nous que tu peux manger à 3 CHF. Du coup, prend un moment pour lire ce qu'on a à te dire par rapport à ça...

Qui on est ?

La CUAE, c'est la Conférence Universitaire des Associations d'Étudiant.e.x.s. Pour faire rapide, on est l'association faïtière (l'association des associations) et le syndicat étudiant de l'université de Genève. On a un rôle de défense des intérêts des étudiant.e.x.s. Pour cela, on tient des permanences qui sont là pour t'aider si tu as un problème lié à tes études universitaires. En plus de ça, on fait de la défense collective en essayant d'améliorer les conditions d'études et l'accès aux études pour tou.te.x.s.

Les repas à 3 CHF

C'est dans ce cadre de défense collective qu'un de nos groupes de travail a demandé au rectorat à ce que des repas à 3CHF soient mis en place. Mais cette mesure ne vient pas de nulle part: cela fait des années (plus de 50 ans) que la CUAE lutte pour mettre la précarité étudiante au centre des préoccupations de l'uni, par des actions, des mobilisations, des discussions avec les instances de l'université...

Les repas à 3CHF s'inscrivent donc dans la continuité d'années de luttes et c'est en grande partie grâce à des victoires comme celle-ci qu'on en est là ! Et on continuera à lutter pour une université accessible à tou.te.x.s, peu importe notre situation économique ou sociale.

3CHF

CRITIQUES

JOURNAL ÉPHÉMÈRE

DES ÉTUDIANT·E·X·S PRÉCAIRES